

# Fördertopf mit drei Millionen prall angefüllt

Große Freude herrschte bei den Vertretern der LEADER Region NÖ-Süd im Palais Berg am Schwarzenbergplatz in Wien. Die Region im Süden darf sich über ein Fördervolumen von fast drei Millionen Euro freuen. Geld, das in die kommenden Projekte fließen wird.

**VON CHRISTIAN FEIGL**

**BEZIRK NEUNKIRCHEN** „Die LEADER-Region Niederösterreich Süd hat sich mit ihrer lokalen Entwicklungsstrategie für die Jahre 2023-2027 beworben und wurde positiv bewertet. Sie erklärt, welche Themen in der Region bearbeitet werden, welche Projekte möglich sind und auch wie der Ablauf der Projektförderung aussieht“, fassen Obmann Josef Laferl und Regionsmanager Martin Rohl zusammen. Insgesamt wurde der Region mit ihren 36 Mitgliedsgemeinden ein Budgetrahmen von 2.916.795 Euro zugutegelegt. 62 Pro-

zent stammen hierbei aus EU-Mitteln, der Rest setzt sich aus Geldern von Bund und Land zusammen.

Gemeinsam nahmen Rohl und Laferl die Urkunde von ÖVP-Minister Norbert Totzschig entgegen. „Wir sind besonders stolz, ein weiteres Mal als lokale Aktionsgruppe bestätigt worden zu sein. Jetzt gilt es, die Fördermittel für wichtige, sinnvolle und zukunftsweisende Projekte abzuholen“, blickt Geschäftsführer Martin Rohl optimistisch in die Zukunft. Gestartet wird die neue Förderperiode

▼ LEADER-Obmann Josef Laferl und LEADER-Regionsmanager Martin Rohl freuen sich über die Befüllung des Fördertopfes.  
Foto: LEADER Region NÖ-Süd



**NÖN**  
**Neunkirchen**  
**WOCHE 27/2023**

zugehörige „Steinbock Kino“, welches zur spielerischen Entdeckung des Naturparks Hohe Wand einlädt. Gemeinsam mit der lokalen Aktionsgruppe Mariazellerland-Mürztal wurde auch der neue „Waldseilgarten und Hirschi-Spielplatz“ als Kooperationsprojekt am Semmering gefördert.

Übrigens: Die lokale Entwicklungsstrategie steht für Interessierte auf der LEADER-Homepage zum Download bereit.